
11.6.a. 
 
Abg. Hartmann nahm Bezug auf die bisherigen Beratungen zum Thema „Pendlernetz NRW“ im 
Planungs- und Verkehrsausschuss. Eine Teilnahme des Rhein-Sieg-Kreises am Pendlernetz 
NRW sei seinerzeit zurückgestellt worden, unter anderem unter Hinweis auf die Nichtteilnahme 
der Stadt Köln. Ihm lägen nunmehr Informationen vor, wonach die Stadt Köln jetzt doch hieran 
teilnehme. Er erkundigte sich, ob dies auch Auswirkungen auf die Position des Rhein-Sieg-
Kreises habe. 
 
Ltd. KVD Karcher wies auf die fortlaufenden Berichte der Verwaltung zu diesem Projekt im 
Ausschuss hin. Man sei sich seiner Zeit einig gewesen, dass eine Teilnahme des Rhein-Sieg-
Kreises nur im großen Verbund mit den benachbarten großen Städten Sinn mache. Allerdings 
habe nur die Stadt Bonn an dem Projekt teilgenommen. Der Rhein-Sieg-Kreis habe ebenso wie 
seine östlichen Kreisnachbarn eine Teilnahme zunächst unter Hinweis auf die Nichtteilnahme 
der Stadt Köln zurückgestellt. Nach zwischenzeitlichen Informationen der Stadt Köln habe diese 
jetzt zwar grundsätzlich eine Teilnahme am Pendlernetz NRW, allerdings unter einem 
Finanzierungsvorbehalt, beschlossen. Es sehe derzeit aber nicht so aus, als ließe sich dieser 
Beschluss auch verwirklichen. Die Verwaltung werde im Planungs- und Verkehrsausschuss über 
den Fortgang berichten.  
 
 
11.6.b. 
 
Ltd. KVD Karcher verwies auf die Planungen zur Ortsumgehung Gimmersdorf. Er teilte mit, dass 
hierzu nunmehr der Erörterungstermin am 23.04.2007 im Rathaus in Berkum stattfinde. 
 


